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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Müller, DDr. Niederwieser, Strobl, Mag. Guggenberger 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend die Berücksichtigung von Vorstellungen und Wünschen der Fakultät für 

Bauingenieurwesen und Architektur bei der Errichtung eines Studentenheimes auf dem 

derzeitigen Parkplatz der Fakultät 

Der Nationalrat übergibt mit Beschluß vom 21.1.1994 einen zum Areal der o.a. Fakultät 

gehörenden Grundstückanteil (9000 m2) zur Bebauung (1288 d.B.). 

Auf dem Areal soll ein Studentenheim errichtet werden. Es ist nun klar und auch 

wünschenswert (Transfergedanke!), daß die unmittelbar benachbarte Fakultät für 

Bauingenieurwesen und Architektur großes Interesse an einer Mitwirkung bei der Gestaltung 

hat. Den Informationen des Erstunterzeichnerszufolge äußerten Fakultät und Akademischer 

Senat der Universität Innsbruck diesen Wunsch sowohl mündlich wie auch schriftlich 

gegenüber dem Bundesminister für Wissenschaft und Forschung und erhielten von diesem 

auch entsprechende Verwendungs zusagen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen dazu an den Bundesminister für Wissenschaft und 

Forschung daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Haben Siebzw. ein/e Vertreterln Ihres Ressorts in dieser Angelegenheit Gespräche 

mit der zukünftigen N utzerin geführt? 
, 

2. Wird diese die Anliegen der Fakultät entsprechend berücksichtigen? 

3. Wenn 2 "NEIN" - warum nicht? 

Die Sozialdemokratische Parlamentsfraktion 

Klub der Sozialdemokratischen Abgeordneten und Bundesräte 
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